

Noch vor der Eröffnung der Internationalen Luftfahrtausstellung in Berlin

Ein Bericht von Anton Engel/Uwe Grünwald

Noch vor der Eröffnung der ILA, der Internationalen Luftfahrtausstellung in Berlin haben wir die ersten Fotos von dem riesigen A 380 und dem nur etwas kleineren B 747, die soeben in Berlin eingeflogen sind. Unser Mitarbeiter Uwe Grünwald gehört dort dem Organisationsteam Flugbetrieb an und schickte uns die Fotos.



Der Jumbo B 747 der Lufthansa im Anflug zur ILA in Berlin.



Als der Jumbo landet ist der Größte schon da. Der A 380, der Emirates hat schon geparkt ...



... und genießt das Primat



... und vergleicht sich mit seinem kleineren Bruder, dem A 320



Dann kam die Bundeskanzlerin mit politischem und wirtschaftlichem Gefolge. Ein Muss.